

Dienstag, 26. März 2024

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Kreissparkasse Ostalb unterstützt neues Fahrzeug für den DRK-Fahrdienst

Die große Nachfrage beim Fahrdienst des DRK-Kreisverbands Schwäbisch Gmünd und die Erweiterung der Fahrdienstangebote, beispielsweise um Dialysefahrten, macht aktuell Ersatz- und Neubeschaffungen nötig. Marcus Cumpl, Abteilungsleiter Sozialarbeit und Rotkreuzdienste: „Für unseren Fuhrpark benötigen wir dringend Busse und spezielle Fahrzeuge, die unter anderem auch für den Rollstuhltransport geeignet sind. Wir freuen uns, dass wir mit diesem Wunsch bei der Kreissparkasse Ostalb auf offene Ohren gestoßen sind.“ Deren Vorstandsvorsitzender Markus Frei betont: „Die Arbeit von DRK und anderen Blaulicht- und Hilfsorganisationen unterstützen wir regelmäßig, verlässlich und mit großer Überzeugung. Was hier für die Gesellschaft und die Menschen geleistet wird ist unverzichtbar.“

Die 2.500 Euro-Spende der Kreissparkasse Ostalb hat einen willkommenen und hilfreichen Beitrag zur Anschaffung eines 9-sitzigen VW Crafter mit elektrischer Hebevorrichtung für Rollstühle geleistet. Mit diesem können künftig unterschiedlichste Aufgaben im Bereich Fahrdienst übernommen werden: Von Individual- und Rehafahrten, über Fahrdienste für Kinder und Erwachsene mit Handicap, Kindertouren, Touren der Tagespflege und für die Demenzgruppen bis hin zum Essen auf Rädern.



Sparkassenchef Markus Frei (Mitte) übergibt die Spende an die Vertreter des DRK (v.l.): Diana Schmidt, Referentin der Geschäftsführung, Johannes Hirsch, stv. Kreisgeschäftsführer, Marcus Cumpl, Abteilungsleiter Sozialarbeit und Rotkreuzdienste und Hana Rudi, stv. Abteilungsleiterin Sozialarbeit und Rotkreuzdienste